

01.07.2019

„Elektrischer ErkaBus“: Kostenlose Fahrten durch Erkelenz

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Der ErkaBus in Erkelenz ist bald elektrisch unterwegs.

Am Dienstag, den 2. Juli 2019, haben Interessierte in Erkelenz erstmals die Möglichkeit, kostenlos einen elektrischen Kleinbus zu testen und eine fast geräuschlose Fahrt bei null Emissionen durch die Erkelenzer City zu erleben.

Nach der offiziellen Vorstellung des „elektrischen ErkaBusses“ auf dem Johannismarkt wird dieser alle halbe Stunde von 13:00 Uhr bis 17:00 Uhr durch den Stadtkern fahren. Alle Fahrten beginnen und enden an einer eigens für diesen Zeitraum eingerichteten Haltestelle vor dem Eingang des Rathauses.